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Asegura que afrontarán la próxima campaña 
electoral desde las ideas y  no desde e l insulto.

ciudadanía y desde luego esa fonna de 
hacer política y de afrontar, ella está ya 
en campaña, una cita electoral, no es 
positiva para la región y tampoco lo va 
a ser para ellos. En el Gobierno no que
remos entrar en esa campaña de desca
lificaciones, de agresión permanente y 
vamos a intentar mantenemos al mar
gen y afrontar las próximas citas electo
rales desde las ideas, desde las propuestas 
y nunca desde la mentira y la descalifi
cación que parece es la estrategia que 
quiere Cospedal imponer en Castilla-La 
Mancha. También me sorprende que 
aquellos que están continuamente agre
diendo, insultando y hablando de asun
tos personales, preferentemente del 
Presidente Barreda, cuando de manera 
circunstancial se alude a ellos se sientan 
tan ofendidos. Les cuesta muy poco tra
bajo atacar y sin embargo mucho recibir. 
-Decía Rubalcaba que no desgastan al 
Gobierno, desgastan a España. ¿Aquí 
ocurre lo mismo?
- A  nadie le gusta este tipo de situacio
nes y desde luego nosotros no las hemos 
practicado ni las vamos a practicar. Sí 
creo que hacen daño a la región.

Alguien que nunca dice nada 
positivo, que nunca dice sí a 
algo, que nunca se sienta a tra
bajar, a colaborar, que es inca
paz de aportar nada y que lo 
único que hace siempre es 
hablar en negativo, hablar mal, 
criticar cuestiones que son fun
damentales para la región y 
ponerlo todo en gris y en 
negro, ponerlo todo oscuro, 
pues, desde luego, no beneficia 
a la región.
-Escuchaba a Dolores de 
Cospedal exigir al Gobierno 
central que los convoque, al 
PP, a una reunión. En 
Castilla-La Mancha, sin 
embargo, las rehuyen, dicen 
que Barreda sólo busca una 
foto. ¿Encuentra contradic
ción?

-Esta señora es una eterna 
contradicción, se contradice 
desde que llegó a Castilla la 
Mancha con polémicas sin 

sustancia, diciendo que había nacido en 
Albacete cuando había nacido en 
Madrid, después contradiciendo al pro
pio arzobispo, más adelante la hemos 
visto votar en contra de sus propias 
palabras, la hemos visto decir una cosa 
aquí, otra en Murcia y otra en Madrid, 
por tanto ella es una eterna contradic
ción y la sigue aplicando. La vemos 
pedir en Madrid lo que es incapaz de 
hacer en Castilla la Mancha, creo que 
una de las características principales, 
uno de los adjetivos que mejor le viene 
a la señora de Cospedal es precisamente 
el de la incoherencia.
-El Gobierno regional ha quedado 
reducido a siete consejeros ¿cree que 
otros gobiernos seguirán el ejemplo? 
-Es complicado, el presidente Barreda 
ha mostrado valentía y firmeza a la hora 
de adoptar esta decisión, que no es fácil. 
Este gobierno tiene la mitad de conseje
ros que tenía cuando comenzó esta 
legislatura y la acción de gobierno sigue 
siendo la misma, las competencias 
siguen siendo las mismas y la situación 
está mucho más complicada para gestio
nar esas competencias, sin embargo

hemos creído necesario que había que 
adoptar esas medidas como un ejemplo 
a la ciudadanía. Si estamos exigiendo 
sacrificios a los ciudadanos y pidiendo 
un mayor esfuerzo por los momentos de 
dificultad que atravesamos, los primeros 
que tenemos que hacer ese sacrificio 
somos nosotros, y sin duda esta reduc
ción de consejeros exige un sacrificio 
aún mayor al que ya venían haciendo 
cada uno de los consejeros y las conseje
ras que han visto duplicadas sus compe
tencias y, también como decía el presi
dente, con una reducción de salario 
importante, que muestra también el 
compromiso de cada uno de los hom
bres y mujeres que formamos parte de 
este gobierno.
-Hay que dar ejemplo pero también 
hay que ser funcionales. Siete conseje
ros es menos que los liberados que tie
nen muchos ayuntamientos y eso 
luego pasa factura, incluso en la salud. 
-Pues sí. Es verdad que cada vez los res
ponsables políticos tenemos más recha
zo por parte de la ciudadanía y lamenta
blemente lo estamos viendo en las 
encuestas sociológicas de los últimos 
meses; pero estaría muy bien que cada 
ciudadano de esta región pudiera ver 
por un agujerito cual es la tarea diaria de 
los consejeros, de los directores genera
les, del trabajo diario y seguido las vein
ticuatro horas del día, de todos los días 
del año y además haciéndolo con 
pasión, porque esto, a la fuerza, no se 
puede hacer. Lamentablemente, a veces 
nos pasa alguna factura de salud; pero 
afortunadamente el consejero de Salud 
y Bienestar Social ya se encuentra en 
perfecto estado y continúa en la batalla. 
-Leía un sondeo que muestra muchas 
contradicciones en los encuestados. 
Una inmensa mayoría piensa que el PP 
no lo haría mejor y sin embargo este 
partido saca diez puntos al PSO E en 
intención de voto. Mas de un 80%  
piensa que Zapatero es el problema; 
pero no quieren elecciones anticipadas. 
¿Cómo salimos de tanta desorienta
ción?
-Los ciudadanos están desconcertados, 
estamos atravesando una crisis econó
mica de una magnitud desconocida

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #771, 19/6/2010.


